



Onlinereservierungssystem für den TCE

Unser Onlinereservierungssystem ist über den Link

https://www.tennistool.net/tc_eschbronn

erreichbar. Den Link findet ihr auch auf unserer Homepage. Das Reservierungssystem funktioniert selbstverständlich auch auf dem Smartphone.

Registrierung beim erstmaligen Benutzen

Vor der ersten Buchung muss sich jedes Mitglied registrieren. Dies geht über den Registrierungslink auf der Startseite.

TC Eschbronn. Sie müssen sich anmelden um diesen Service nutzen zu können.

Tennisplätze online reservieren

Mit dem Online Reservierungstool können Sie ihre Spielzeiten auf unseren Tennisplätzen bequem reservieren.

LOGIN
Hier anmelden ...

User / E-Mail:

Passwort:

Anmelden

[Registrieren?](#) | [Passwort vergessen?](#)

[Login Hilfe anzeigen?](#)



Anschließend könnt ihr euch mit eurem Namen und eurer Email-Adresse registrieren. Da die E-Mail Adresse gleichzeitig der Benutzername ist, müssen sich auch beispielsweise Ehepartner mit einer eigenen E-Mail Adresse registrieren so dass jedes Mitglied ein eigenes Konto hat.

Im Anschluss bekommt ihr vom System diese Email mit euren Zugangsdaten.



Jetzt könnt ihr euch mit den zugeschickten Daten anmelden.





Wie auch in der Email steht könnt ihr nach der Anmeldung euer Passwort ändern. Dies geht über „Mein Profil“.

The screenshot shows the user profile page for 'Max Mustermann'. The 'Mein Profil' button is highlighted with a red box. The page includes a navigation bar with 'Mein Profil' and 'Abmelden', a user profile summary with 'Credits: 2', and a main heading 'Tennisplätze online reservieren'. Below the heading, there is a brief description of the reservation tool and a form with fields for 'Datum', 'Platz', and 'wann Sie mit wem'.

Anschließend müsst ihr zur Bestätigung nochmal das alte und zwei mal das neue Passwort eingeben und mit „Daten ändern“ speichern

The 'MEIN PROFIL' form is shown with the password change section highlighted by a red box. The form includes fields for 'Altes Passwort:', 'Neues Passwort:', and 'Neues Passwort - Bestätigung:'. Other visible fields include 'Anrede: Herr', 'Vorname: Max', and 'Nachname: Mustermann'.

The 'MEIN PROFIL' form is shown with the contact information section highlighted by a red box. The form includes fields for 'Vorname: Max', 'Nachname: Mustermann', 'E-Mail:', 'Geb. Datum:', 'Straße:', 'PLZ:', 'Ort:', and 'Telefon:'. A 'Daten ändern' button with a right-pointing arrow is also highlighted.